

Une lettre au Pape François

Un groupe d'étudiantes qui fréquentent le Centre Culturel Marahoué, à Abidjan, a écrit une lettre au Pape le 22 janvier. Elles ont reçu une lettre de remerciements de la part du Saint-Père, signée le 5 avril par Mgr Paolo Borgia, Assesseur de la Secrétairerie d'Etat.

17/07/2018

C'est un plaisir que de lire la lettre, par l'affection filiale, la sympathie et

la spontanéité dont elle témoigne. Déjà dès le premier paragraphe :

Nous, les étudiantes qui fréquentons le Centre Culturel Marahoué, venons par cette lettre vous adresser tout notre soutien ainsi que notre gratitude et notre joie à vous avoir comme Pape. Notre joie vient également de votre manière d'être avec les humbles et les petits de ce monde et de cette liberté avec laquelle vous parlez de Jésus et des grands problèmes des temps que nous vivons. Nous espérons que ces quelques lignes vous rendent encore plus heureux.

Nous vous invitons à lire le texte intégral de la lettre ainsi que la réponse de Mgr Paolo Borgia.

Lettre des étudiantes qui fréquentent Marahoué au Pape François

Lettre de Mgr Paolo Borgia de la part du Saint-Père

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/une-lettre-au-
pape-francois/](https://opusdei.org/fr-ci/article/une-lettre-au-pape-francois/) (21/01/2026)